

743663

3833

Con la obra "La Maratón"

Compañía universitaria anticipa aniversario

* En forma paralela agrupación teatral trabajó en tres montajes durante julio

Pocas compañías teatrales pueden vantajearse de haber trabajado durante el mismo mes en la puesta en escena de tres obras distintas. Y una de esas pocas agrupaciones artísticas es la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta, la cual durante julio enfocó sus esfuerzos en tres montajes diferentes: "Venecia", "La Maratón" y "El Lazarillo de Tormes". Sin duda, estos son antecedentes que avalan el compromiso a ultranza que mantiene con el arte la compañía que formara Pedro de la Barra, la cual en agosto cumplirá 41 años de reconocida e ininterrumpida labor teatral.

LA MARATÓN

En lo inmediato y como anticipo de este próximo aniversario, el tradicional teatro de calle Condell con Baquedano retomará este fin de semana las funciones de cartelera de su más reciente estreno. Hoy, a

las 21 horas, y mañana, a las 20 horas, retornará a escena la obra "La Maratón", del



La obra "La Maratón" será presentada hoy (21 horas) y mañana (20 horas) en el Teatro Pedro de la Barra.

dramaturgo francés Claude Conforto y dirigida por Alberto Olgún. Esta pieza es la representación metafórica de la vida a través de una carrera de largo aliento, existencia sintetizada en los 42 kilómetros que dura esta extenuante y extrema prueba atlética.

Es la alegoría del ser humano medio y sus sobre esfuerzos por llegar a una meta sin tener totalmente claro a qué, siendo la obra el relato en clave de comedia de tres risibles y desafortunados atletas.

VENECIA

También en clave de co-

media luce la puesta en escena de la obra "Venecia", del argentino Jorge Accampo, con la cual la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta participó durante julio en los Décimo Cuartos Temporadas Teatrales de Puerto Montt.

En ese marco, y en virtud de la opinión generalizada del público, las presentaciones de la mencionada obra fueron juzgadas como uno de los montajes más sobresalientes.

Calificada por los espectadores con nota 6.8 -evalua-

ción que recogían los organizadores al finalizar cada función- esta puesta en escena fue ampliamente consignada en prensa, la que no escatimó elogios al referirse a dicha propuesta artística como "hermosa lección de un maravilloso teatro". Seguramente, una respuesta similar tendrá esta vez por el público antofagastino- el remontaje del clásico "El Lazarillo de Tormes", propuesta artística que en las próximas semanas presentará la agrupación teatral que dirige Ángel Lattus Vodanovic.

Compañía universitaria anticipa aniversario [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Compañía universitaria anticipa aniversario [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile